

Le président de l'Assemblée Nationale de Cuba reçoit à La Havane le secrétaire général de l'UNASUR



La Havane, 23 janvier, (RHC).- Le président de l'Assemblée Nationale de Cuba, Esteban Lazo, a reçu ce vendredi à La Havane, le secrétaire général de l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines, Ernesto Samper.

Dans des déclarations à la presse, il a confirmé la solidarité de l'UNASUR avec Cuba et le processus pour la normalisation de ses relations avec les États-Unis.

Il s'est d'autre part prononcé pour un nouvel agenda des relations entre les États-Unis et l'Amérique du Sud comme c'est le cas maintenant entre Washington et La Havane.

«Je réalise une visite officielle de rapprochement entre Cuba et l'UNASUR. Nous suivons de près le processus de rétablissement des relations de Cuba avec les États-Unis. La cause de la défense de Cuba n'est pas seulement celle des Cubains. L'Amérique du Sud, toute entière est solidaire de la cause cubaine et nous espérons que cette solidarité permettra d'ouvrir les portes à de nouvelles relations non seulement entre Cuba et les États-Unis mais encore entre l'Amérique du Sud et les États-Unis, de la même manière dont le font Cuba et les États-Unis. Nous devons construire un nouvel agenda de relations. C'est pourquoi je rencontre les autorités de divers pays ».

Ernesto Samper est l'un des invités de marque à la seconde conférence internationale «Avec tous et pour le bien de tous» qui débattrà à partir de lundi des idées et de l'œuvre de José Martí, notre Héros National.

«Je réponds à une invitation de la Société d'études sur Martí pour participer à une importante conférence. Nous accompagnons ce processus de relance de la cause cubaine et ses relations. Nous espérons que cela aboutira aux deux bijoux de la couronne de ce problème. La restitution de la base navale de Guantanamo à Cuba qui est aux côtés des îles Malouines, les deux enclaves colonialistes qui restent dans la région, et la levée du blocus. »

Dans ses déclarations à la presse, Ernesto Samper s'est également référé aux conversations de paix qu'entretiennent à La Havane des délégations du gouvernement colombien et des Forces Armées Révolutionnaires Colombiennes-Armée du Peuple, FARC-AP.

«Je suis ici et bien entendu, je vois avec un grand positivisme, ce qui se passe ici. Jamais on n'est arrivé si loin dans le processus de rapprochement entre les deux parties. Je vois une lumière à la fin du tunnel de la violence en Colombie avec ces accords de paix. Si jamais des conversations avec les négociateurs s'avèrent utiles, l'UNASUR sera toujours prête à mettre sa pierre à cet édifice qu'est la paix»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/82099-le-president-de-lassemblee-nationale-de-cuba-recoit-a-la-havane-le-secretaire-general-de-lunasur>



Radio Habana Cuba